
なか＠船橋

新会計さんお疲れ様でした

新運営委員（三上氏）挨拶 新年会

新年会は、4つのテーブルに分かれて行われました 次年度の会費は新会計が回収

皆さん　いい喉を披露してくれました。

新年総会キャンプ 写真報告
2016/1/16～17

会長挨拶　～　議事進行中 新会計（大内氏）挨拶



のりのりです。(笑)

翌朝　6時　筑波山が綺麗でした。

鴨ちゃん号、ＦＲＰを剥がして、アルミパネルに変更・・これで大幅な軽量化に成功（約300k位とか・・）



予定通り9時に集合写真を撮りました。


